

おいでよ！緑丘小学校に！



目次

- ・遊ぶことも、作ることも出来ちゃう?!～おもちゃランド～
- ・いろんな遊びができるちゃう？！～業間遊び～
- ・みんなで協力して最高の運動会にしよう～運動会～
- ・新1年生へのメッセージ

おもちゃランドは遊ぶことも、作ることもできちゃう！

おもちゃランドは、二年生たちが作ってくれたおもちゃで遊ぶことが出来ます。

私は、おもちゃランドで遊ぶ時も楽しかったし、二年生になっておもちゃを作ることも、とても楽しかったです。そこで、一年生に「遊んで楽しかった？」二年生に、「おもちゃを作って楽しかった？」とアンケートをとりました。すると、一年三組は「遊んで楽しかった！」と全員が答えていました！

一番多かった回答は、「作ってくれたおもちゃで遊ぶのはとても楽しかった！」でした。

二年一組は、「作るのがとても楽しかった！」と全員が答えていました！

私も、作ってもらったおもちゃで遊ぶのも楽しかったし、おもちゃを作るのもとても楽しかったです。

お兄ちゃんお姉ちゃんたちの作ってくれたおもちゃで遊ぶことができて楽しいですよ！

作る側になると、作ってるのも楽しいし、遊んでもらうと嬉しい気持ちになります！

ぜひ楽しんでみてください！



2024/10/25



2024/10/25

いろんな遊びができる？！～業間休み～

皆さんはどうな遊びをするのが好きですか。学校には業間休みという「自分のやりたいことができる時間」があります。

「業間休みに何をしているか」1年生にアンケートをとりました。

業間休みは図書室に行って本を読んだり運動場に出て鬼ごっこをしたりしている人が多かったです。

それだけではなく、教室で自由帳をしたり虫探しをしたりしている人もいました。

雨の日には、ジェンガやUNOで遊ぶことができます。雨でも晴れでもたのしい業間休みになります。

業間休みは自分がやりたいことがいろいろできます。アンケートでとった遊び以外にもたくさんの遊びがあります。皆さんも自分がやりたいことをいろいろやってみてはどうですか。



みんなで協力して最高の運動会にしよう！～運動会～

運動会がなぜ達成感があるのか気になりますか。運動会は達成感がありとても楽しいと僕は思います。

そこでアンケートを取りました。

一番多かった回答は「いっぱい練習したことを運動会で発表できて達成感もあり楽しかった」でした

僕自身も朝休みや業間休みにリレーの練習をしました。それを運動会で発表して、達成感もあったし楽しかったです。運動会はみんなで練習をして、成功した時には達成感があります。みなさんも楽しみにしていてください。



新一年生へのメッセージ

新一年生の皆さんには学校が樂しみですか。運動会や、遠足、社会見学など、いろいろ楽しいことがあります。いろんな保育園の子、幼稚園の子が來るので、たくさん友達をつくって学校生活を樂しみましょう!新一年生が緑丘小学校に來るのを樂しみにしています！